



## Aún faltan detalles de la reforma: Olga Sanchez

La diputada Olga Sánchez Cordero (Morena) dijo que han formalizado un grupo al interior de su bancada para revisar los últimos detalles de la reforma judicial.

Explicó que, en su opinión, esta reforma está colocando demasiadas normas en la Constitución, cuando deberían de ir en leyes secundarias.

“Me acaban de decir que hasta ocho de promedio en una escuela, ¿qué hace el ocho de promedio en la Constitución?. Ese es un claro ejemplo de lo que no debería estar”.

“¿Qué tiene que hacer las cartas de recomendación en la Constitución?, creo que todo eso, es correcto a lo mejor, pero que se desarrolle en leyes secundarias. Es mi con-

vicción personal, por técnica legislativa y técnica constitucional”, expresó la también ministra en retiro.

Agregó que siempre le ha parecido que la Constitución debe tener las mínimas normativas constitucionales, como ocurre con la Carta Magna de Estados Unidos, donde sólo contiene los principios y las normas básicas. Expuso que pareciera que la Constitución mexicana se ha convertido en una ley reglamentaria porque todo lo quieren reglamentar en ella.

**/JORGEX.LÓPEZ**



**ANÁLISIS.** La diputada recriminó que la Constitución se llenaría de reglas secundarias.